



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Ralph Mülherr wird ab 1. August 2020 neuer Leiter des Rechberg-Gymnasiums Donzdorf (Landkreis Göppingen)

08.07.2020

Das Rechberg-Gymnasium Donzdorf erhält zum 1. August 2020 einen neuen Schulleiter. Ralph Mülherr tritt die Nachfolge von Oberstudiendirektor Franz Fischer an, der in den Ruhestand verabschiedet wurde.

Ralph Mülherr ist 1970 in Meßkirch geboren und studierte in Tübingen Katholische Theologie und Sportwissenschaft auf Gymnasiallehreramt. Nach dem Referendariat und dem Zweitem Staatsexamen am Seminar Tübingen wurde er 2007 in den Schuldienst eingestellt und unterrichtete seitdem am Rechberg-Gymnasium in Donzdorf. Hier hat er sich in zahlreiche Bereiche der Weiterentwicklung der Schule erfolgreich eingebracht, unter anderem als Mitglied des Örtlichen Personalrats, als Koordinator der Kooperationen mit den umliegenden Gemeinschaftsschulen und der Ganztagesbetreuung im Schulzentrum. Ralph Mülherr ist dem Rechberg-Gymnasium bereits seit 13 Jahren eng verbunden und mit den Donzdorfer Verhältnissen im Bereich Schule und Bildung bestens vertraut.

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung Schule](#)